

平成31年4月新年度（辞令交付式）あいさつ

31年度辞令交付式に当たりまして、ご挨拶申し上げます。

ただ今は、新入職員13名と異動対象者22名に辞令交付をさせていただきます。そして、3月29日には13名の退職者に辞令を交付し、職員皆さんで退職者をお見送りさせていただきました。

いよいよ平成もこの4月末で終わりを告げ、5月1日からの新しい元号が、今日の11時半ごろに、官房長官から発表されることとなっております。東栄町も、新たな時代に向かって、しっかりと職員みんなを取り組んでいかなければならないと改めて感じているところであります。

そして、統一地方選挙がスタートしましたが、4月7日執行の県議会議員選挙は無投票となり、引き続き峰野県議がこの地域のためにご活躍いただくこととなりました。そして、東栄町長選挙及び町議会議員選挙が4月21日に予定されていますので、職員の皆様には、選挙事務にも従事いただきますので大変ではありますが、よろしくお願いいたします。

私も町長としての1期4年の任期でありますので、住民による信

任を受けるべく選挙を迎えるわけであります。したがって、新年度の予算は骨格的予算編成となっていますので、よろしくお願いします。

1期4年間を振り返ってみますと、皆さんにご尽力をいただいたおかげで、積み残しでありました4つほどの懸案事項は、全て解決できました。そして、何より町の進むべき方向を示す、第6次総合計画が策定できました。さらには、町民の皆さんにも参加いただき、まちづくり基本条例も制定し、平成30年度から施行できたところでもあります。本当に職員の皆さんにはご苦勞をおかけいたしました。本当にありがとうございました。今後も、その都度事業評価をしながら、取り組みを一步一步着実に進めて参りたいと思いますので、ご協力の程お願いいたします。一方で、財政状況はまだまだ予断を許さない状況であり、しばらくの間は厳しい状況が続くと予想されますが、厳しい時こそ、皆さんで知恵を出して、この難局を乗り越えなければなりませんので、なお一層のご尽力をお願いします。

町の大きな動きとして、東栄病院が有床診療所として再スタートします。長年いろいろと議論を重ねて参りましたが、やっとの思いで皆さんにこの結論を出していただきました。しっかりとこの1年取り組み、さらに将来に向かっての方向付けを皆さんとしなければな

らないと考えています。ある一部のものがツイッターやチラシでいろいろな噂を流していますが、我々は、しっかりとした情報を住民の皆様至今已で通りお伝えし、地区住民懇談会ははじめ、あらゆる場において、真実を伝えてきました。また、その場で意見等も頂いてきましたので、何ら恐れることありませんし、今後も今まで通り、それ以上に皆さんで情報共有し進めて参りたいと考えています。

子育て施策では、新保育園が4月8日に開園する運びとなっています。東栄町として初めての11時間保育（早朝・延長保育）がスタートします。保育士さんにおかれましても、働き方が今までとはずいぶん変わりますので、全員で助け合いながら、健康に留意して、子供たちのために頑張ってくださいと思います。どうかよろしくお願ひします。

さて、新入職員の皆さんには、今日から私たちの仲間に加わってくださったことを心から嬉しく思っています。代表者が宣誓書を朗読していただきました。その内容を、どうか忘れないよう、公務員として、心に留めておいて下さい。そして、お願いしたいことがあります。特に「町民に対して、親切に、丁寧に、公平な対応を、大きな声であいさつを」何よりもまず身に付けていただきたい基本的なことです。

当たり前ですが、大事なことだと思っているからです。

最後に一つ話しておきたいと思います。人と比べることよりも、先ずは自分に負けないようにしてください。これから長い公務員生活が始まります。すべてしんぷうまんぱん順風満帆とはいかないと思います。一人で抱え込まずに、ぜひ上司や先輩に相談するなど、是非遠慮せずに頼ってください。そうすることで、人間関係ができるようになります。しばらくは、慣れないこともあろうかと思いますが、体調管理をしっかりと、業務にあたってください。皆さんのこれからの活躍を期待しております。

いよいよ新年度が今日から始まります。この1年間、東栄町発展のため、また、町民の幸せのために、全職員が気持ちを一層引き締めて取り組まれることを心からお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。どうぞよろしく願いいたします。

平成31年4月1日

東栄町長 村上孝治